## Fallece en México fundadora de Promotora de Solidaridad Va por Cuba



Foto: MxPol+iticp

Ciudad de México, 24 nov (RHC) La fundadora de la Promotora de Solidaridad Va por Cuba, Irina Layevska, falleció ayer en México, divulgan este domingo medios locales de prensa.

De acuerdo con el diario La Jornada, Layevska se encontraba en un hospital de la alcaldía Tláhuac.

En un mensaje a través de la red social X, el embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez, expresó su profundo dolor ante "la triste noticia de la partida física de la entrañable amiga" de la isla.

"Fundadora de la Promotora de Solidaridad Va por Cuba, merecedora de la Medalla de la Amistad, combatiente, militante y revolucionaria", manifestó. (PL)



## Radio Habana Cuba